

Es geht immer noch schlimmer:

Grüne zerstören Deutschland - Kanzler Scholz lässt sie gewähren

Die eklatante und anti-deutsche Un-"Logik" der Grünen treibt immer noch seltsamere Blüten, obwohl der normale Bürger und Steuerzahler schon längere Zeit, verständnislos und eher verzweifelt, den Kopf schüttelt, und denkt, nun kann es wirklich nicht mehr schlimmer kommen. Doch: es kommt immer noch neuer Irrsinn zu all dem irrationalen Wahnsinn dazu, den die Grünen zu Lasten des eigenen Landes und der darin lebenden Menschen bereits täglich veranstalten. Unfassbar! Unglaublich!

Und was macht der für die deutsche Politik letztlich verantwortliche Kanzler Scholz? Nichts!!?! Untätig und schweigend schaut er dem törichtesten Treiben der ideologisch verwirrten Grünen zu, obwohl er ihnen kraft Funktion und in Erfüllung des von ihm geleisteten Amtseides längst in den Arm fallen müsste, um den ständig ausufernden Schaden, den diese Deutschland-Zerstörer anrichten, vom Land abzuhalten. Tut er nicht. Scholz bleibt passiv, und lässt sie verantwortungslos gewähren. Nur er weiß, warum er nichts dagegen unternimmt. Oder ist er ebenfalls krank im Kopf?

All die grob fehlerhaften Klopse der Baerbock, Faeser, Roth, Paus, Stark-Watzinger, Lemke, Schulze und des hilflos, weinerlich und lustlos überkommenden Philosophen Robert Habeck gehen - im Normalfall - ausnahmslos mit auf das Konto des Bundeskanzlers Olaf Scholz.

Auf die geradezu kriminell unbedarften Eskapaden und Aussagen des kompetenzlosen Habeck, die mit Logik und Verstand nicht zu begreifen sind, und seine widersprüchlichen, fahrigen Ausführungen in Interviews aus Kiew sei ausdrücklich und aus Sorge für das Land hingewiesen.

Habecks Worte, zusammengefasst, klingen in etwa so:

In Deutschland ist Atomstrom eine Hochrisikotechnologie , in der Ukraine nicht. Dort ist sie okay.

Deswegen setzen wir hier auf Kohlekraftwerke und stoßen dadurch mehr CO2 aus als notwendig. Dabei soll ja der CO2-Ausstoß d a s Problem schlechthin sein, welches zur „Klimakrise“ führt?!?.

Dieter Nuhr hat Recht: „Schwierige Zeiten für Kabarettisten“. **Die Grünen machen allerdings nicht allein Kabarettisten zunehmend arbeitslos.** Sorgen sie doch mit ihren wirtschaftsfeindlichen Plänen unmittelbar für einen Verlust an auskömmlichen Arbeitsplätzen in Deutschland.

Die anti-deutsche "Logik" der Grünen lautet schlicht und subversiv: Was das Ausland macht, ist okay. Die Aufgabe Deutschlands erschöpft sich in der Hilfe für andere. Der dabei entstehende Schaden für das eigene Land spielt keine Rolle, ist sogar beabsichtigt.

Als ob das noch eines Beweises bedurft hätte?

Während in Deutschland die letzten Atomkraftwerke stillgelegt werden, sollen sie in anderen nahen Ländern laut Habeck durchaus „in Ordnung“ sein!!?? Das verstehe, wer will. Ich begreife es nicht!

Der Gipfel an Sinnlosigkeit und Schädigungspotenzial besteht in der von Habeck mit Kiew getroffenen Vereinbarung des sofortigen Wiederaufbaus in der Ukraine, trotz anhaltender Zerstörungen durch Russland (!!!), und einem

„Garantieversprechen“ Deutschlands mit nicht überschaubaren finanziellen Belastungen. Deutschland muss so nicht nur für wiederaufgebaute, sondern auch für etwa erneut und wiederholt zerstörte Objekte, endlos, bezahlen! **Wie kann ein Minister, der offiziell nicht geistesschwach sein soll, eine solche Verpflichtung eingehen? Wo bleibt der Ausschrei der Menschen und der Medien? Dort begünstigen zu viele Grünen-Aktivisten die Ruinierung unseres Landes!!! Schlimm! Kriminell verlogen und verantwortungslos! Wo bleibt die Verantwortung für das große Ganze, wo der Anstand der „Vierten Gewalt“, der Presse? Hauptsache „grün“?!?**

Für mich als Bürger stellt sich die bange Frage: Wer interessiert sich in diesem Land der bequem und träge gewordenen Wohlstandssatten noch für TATSACHEN, und somit die WAHRHEIT?

Reutlingen

**Werner Heinrich, Moltkestraße 89, 72762
09.04.2023**